



Dans cette

edition



- ◆ **Pirate Island : le lancement pour bientôt**
- ◆ **Eductour : 9 T.O pour explorer notre île**
- ◆ **RAIDS Madagascar 2022**
- ◆ **IFTM Top Resa**
- ◆ **Hanseatic Spirit en escale sur SMS**
- ◆ **Une plantation de vanille sur nosy nato**
- ◆ **Dans le top 5 des destinations 2023**
- ◆ **Le Sérapis**



LE LANCEMENT POUR BIENTÔT

Le musée à ciel ouvert « Pirate Island », se verra officiellement ouvert d'ici décembre 2022.



Le riche passé de Sainte-Marie inspire depuis longtemps de nombreux contes et légendes. Ce circuit aspire à révéler les moments forts de notre mémoire insulaire et à retracer l'importance qu'aura eue notre île, durant l'âge d'or de la piraterie.

Le trajet peut se pratiquer en autoguidage et se fait en partance de l'office du tourisme, en passant par le Vieux fort > l'Eglise > l'Îlot Madame > le Cimetière Saint-Pierre > l'Île aux forbans et s'achève à la buvette de l'église.

Le visiteur aura le choix entre une promenade à pied ou bien en pirogue. Les 26 panneaux répartis sur les différents sites, sont des résumés historiques sur différents thèmes, transcrits dans trois langues (malgache – français – anglais). Des qrcode visibles sur les panneaux, vont prochainement générer des documents téléchargeables, qui évoqueront plus en détail les sujets résumés.

16 guides se sont inscrits pour figurer dans la liste officielle de LCDF et seront recommandés auprès des touristes pour les accompagner durant leur visite.



Nous tenons à rappeler que le droit d'entrée des sites payants soient le Cimetière et l'île aux Forbans sont à acheter exclusivement auprès de l'office du tourisme.

Un appel d'offres sera prochainement lancé pour la candidature du prestataire en charge de gérer la Buvette près de l'église.

Le circuit sera ouvert du lundi au dimanche de 8h00 à 18h00. 🙌

SCANNER LE CODE
POUR DÉCOUVRIR
LE CIRCUIT





EDUCTOUR : 9 T.O POUR EXPLORER NOTRE ÎLE

Les Tours Opérateurs émetteurs de près de 20 nationalités ont débarqué sur la grande île du 02 au 07 octobre.

Il s'agissait pour eux de faire un voyage de reconnaissance et de découverte dans neuf destinations dont l'île Sainte-Marie. Les 9 représentants des T.O qui ont été désignés pour visiter notre île, sont originaires de : l'Allemagne, la Croatie, la France, l'Italie, le Kenya, la République Tchèque, la Roumanie, le Royaume-Uni.

Le PCA Fifou était en charge de la présentation officielle de la destination, dès la première soirée de leur arrivée. Vidjay d'Adventure Tours était quant à lui, le tour lead durant les 4 jours et à ses côtés notre D.E pi Christopher.



Les visites ont démarré dans le Sud, incluant l'île aux Nattes, pour remonter vers la ville et finir dans le Nord de l'île. Il s'agissait de prendre connaissance de nos sites touristiques, de voir les bureaux de l'office et de découvrir les marchés locaux.

Ont contribué à la réussite de cet Eductour : Amora hôtel – Analatsara ecolodge - Bora Dive - Boulangerie du bonheur - Chez Nono – Chez Rozina - Chez Samson - George Location - Libertalia hôtel - Linda Plantation - Maningory - La Buvette - Natoria Green Lodge - Princesse Bora Lodge & Spa - Philippe Location - Résidence Monique - Rando Sainte-Marie - Splendide hôtel (SMS Holidays) - Tasty food - Vanivola hôtel - Villa les Orchidées – Villas Vohilava.

Nos remerciements vont au Ministère du tourisme et à l'ONTM, qui ont initiés cette rencontre entre les acteurs touristiques et les tours opérateurs. 🙌



IFTM TOP RESA 2022

Le salon des professionnels du tourisme, IFTM Top Resa a eu lieu du 20 au 22 septembre à Paris - Porte de Versailles.

3 jours durant, Madagascar a vanté ses mérites auprès des nombreux visiteurs, qui ont pu échanger avec nos émissaires, dont le ministre du tourisme M. Joel Randriamandrato, ainsi que des membres de l'ONTM et de l'ORTANA.

L'île Sainte-Marie s'est vue représentée grâce Diahnay Tours, en la personne de Noëlla RASOLOMANANA.

Elle a effectué la promotion de la destination soutenue par nos vidéos promotionnelles, en partageant nos brochures et en évoquant nos principaux sites touristiques et historiques. 🙌



L'île Sainte-Marie se classe au 4ème rang des meilleures destinations de voyage dans le monde en 2023 selon le Travel Lemming. Découvrez l'article en page 5 !



DEVENIR ADHÉRENT DE L'OFFICE

Un office du tourisme a un rôle majeur et fédérateur, avec pour vocation de valoriser et d'accompagner la promotion touristique de sa localité. L'OTSM tient cette fonction.

Nous souhaitons que tous les acteurs qui considèrent notre destination comme étant une île authentique, se rallient à nos côtés.

Nos nouveaux locaux affirment la position de l'OTSM comme une vitrine du tourisme, première économie de Sainte-Marie.

Nos missions principales :

- l'accueil et l'information auprès des visiteurs
- la mise en place de la promotion touristique
- la coordination entre les principaux acteurs locaux et les différentes entités (publiques et privées).

→ Devenir un adhérent de l'OTSM c'est bénéficier d'opportunités et d'une visibilité :

- Vous devenez un véritable acteur en faveur du développement de l'île
- Vous prenez part à tous les projets liés à la promotion touristique (actions sociales et culturelles, événements artistiques et touristiques, festivals, ...)
- Vous bénéficiez d'une mise en avant dans tous nos actuels et futurs supports de communication :
 - . dans nos bureaux (écrans, présentoir, ...)
 - . durant les représentations locales, régionales, nationales, internationales (salons et foires, ...)
 - . trois publications par an de votre établissement sur les pages Facebook & Instagram
 - . visibilité sur notre site web avec une fiche de présentation dédiée
- Vous serez parmi les premiers informés des projets et programmes portant sur des formations ou sur la possibilité d'obtention de co-financement.

Cotisation

L'adhésion annuelle varie selon la catégorie. Pour 2022, nous appliquons un prix spécial.



Vous pouvez d'ores et déjà adhérer pour l'année 2023.

FILIÈRE	CATÉGORIE	COTISATION Annuelle en Ariary
Hôtels étoilés	Hôtel 3 étoiles et +	250 000 Ar
	Hôtel 1 et 2 étoiles	150 000 Ar
Autres hébergements	Ravenala	150 000 Ar
	Maison & chambres d'hôtes	100 000 Ar
Restaurations Clubs Bars	Restaurant - Snack/Pizzeria	100 000 Ar
	Night Club - Bar	100 000 Ar
	Gargote	50 000 Ar
Transports	Maritime	150 000 Ar
	Terrestre : taxi - tuk, ...	20 000 Ar
Agents touristiques	Guides - Piroguiers, ...	10 000 Ar
Prestataires	Prestations de services Prestations spécialisées Artisans (boutiques...)	100 000 Ar
Associations	Culturelles - Sociales, ...	50 000 Ar

Rejoignez-nous

et ensemble, faisons de l'île Sainte-Marie l'une des plus belles destinations de Madagascar.

ÎLE SAINTE-MARIE, ANTSIKA JIABY !

Chers membres de l'office, nous vous encourageons à déposer auprès du bureau, vos CARTES DE VISITE. Afin que nous puissions les partager aux visiteurs. Nous ne distribuons plus de flyers et autres dépliants, mais uniquement vos cartes. Merci de les remettre auprès de Francesca. 🐘



UN PREMIER VOL REUN-SMS EN FANFARE

Le 17 septembre 2022, de nombreux écoliers, des personnes lambda, des danseurs de Vakodrazana, des représentants des autorités, des membres d'associations et des opérateurs touristiques, se sont rendus à l'aéroport de Ravoraha, pour accueillir tambour battant, les premiers passagers du vol reliant la Réunion ~ Sainte-Marie. Une date qui a marqué la reprise de la liaison et qui répond à la promesse du Président de la République.

Une animation à bord fut assurée par Tsaradia, suivie d'un accueil des plus chaleureux dans l'aéroport puis à ses abords, pour rendre la venue des visiteurs inoubliables.



Parmi les passagers du premier vol commercial, des T.O et des journalistes réunionnais. Pour assurer la visiter de l'île et des sites touristiques, 'Ralay' le président de l'Association des Guides, était le tour lead. Entre autres, Beach Club, Chez Régine et La Taverne des Pirates ont assuré un bel accueil aux convives.

Une reprise éphémère

L'engouement autour de cette reprise fut de courte durée. La liaison s'est vue de nouveau suspendue, en pleine période de la Toussaint.

Les vols reprendront début décembre jusqu'à mi-janvier et se verront de nouveau opérationnel en avril, à l'occasion du Nosy Boraha Festival, qui s'accorde avec les vacances pascales.

	<u>DÉC 2022</u>	<u>JANV 2023</u>	<u>AVR 2023</u>
<u>SAMEDI REUN-SMS</u>	3, 10, 17 et 31	7 et 14	01er, 08 et 15
<u>MERCREDI SMS-REUN</u>	7, 14, 21 et 28	4, 11 et 18	05, 12 et 19

Une programmation de vols sera déployée durant la saison de whale watching, qui correspond à la période du Festival des baleines et des grandes vacances. 🐋

NOSY BORAHA, AOÉ !

Le même week-end qui marquait le premier vol depuis la Réunion, la Taverne des Pirates accueillait un hôte d'exception : Jaojoby au grand complet.



Durant deux soirs, le Salegy a résonné et son ambassadeur a donné des représentations mémorables, qui ont fait déplacer une centaine de locaux et de touristes de passage, des quatre coins de l'île.

Une ambiance chaude, voire électrique qui a fait vibrer tout Ambodifotatra !

Il est le roi et le restera ! Longue vie à Jaojoby ! 🐋





DANS LE TOP 5 DES DESTINATIONS 2023

L'île Sainte-Marie se classe au 4ème rang des meilleures destinations de voyage dans le monde en 2023 selon le Travel Lemming.

Le guide de voyage en ligne "Travel Lemming" a désigné l'île Sainte-Marie Madagascar comme la première destination africaine au monde pour 2023, et la quatrième au classement général.

Le guide basé aux États-Unis, consulté par plus de 6 millions de voyageurs, a annoncé ce 15 novembre, sa liste des 50 meilleures destinations de voyage dans le monde pour 2023. Nosy Boraha a été désignée comme l'un des meilleurs endroits pour voyager l'an prochain.

L'article qualifie l'île comme une destination phare, qui attire les amateurs de sensations fortes et les amoureux d'aventure en plein air et affirme que : "peu d'endroits offrent une telle diversité de paysages aussi sauvages que luxuriantes"...

Le top 10 des destinations :

#1 - Lafayette, Louisiane

#2 – Bhoutan

#3 - Utila, Honduras

#4 - Ile Sainte Marie, Madagascar

#5 – Kosovo

#6 - Salento, Colombie

#7 – Vanuatu

#8 - Lac Ohrid, Macédoine du Nord

#9 – Ouzbékistan

#10 - Détroit, Michigan

L'article au complet rédigé par Taylor Herperger à lire sur <https://travellemming.com>

taylor@travellemming.com
+1 720-883-5200 📧



HANSEATIC SPIRIT EN ESCALE

Après trois années de pause, la saison des paquebots de croisière est relancée depuis le mois d'octobre dernier, pour Madagascar.

Si le premier toucher effectué par Europa 2 ne concernait que Diego Suarez et Nosy Be, un deuxième paquebot du nom d' Hanseatic Spirit a sillonné les côtes malgaches depuis fin octobre. Les grandes villes telles que Diégo Suarez, Fort Dauphin, Majunga, Nosy Be et Tuléar l'ont accueilli, ainsi que l'île Sainte-Marie, juste après Tamatave !

155 passagers de croisière ont débarqué pour une visite du cimetière Saint-Pierre (Cimetière des Pirates) dans la matinée. Vers midi, le navire s'est rendu vers l'île aux Nattes avant de reprendre sa route. 📧





RAIDS MADAGASCAR : LE BOUQUET FINAL À SMS

Mahay Expédition met en avant des trails solidaires et ultra trail par étapes, organisés à Madagascar par l'agence TSDMADA.

Pour les participants, l'attente de cette édition 2022 fut longue. Leur inscription remontait en effet avant la Covid. Leur rêve de découvrir Madagascar, en traversant bon nombre de villages et créer des moments de partage, s'est enfin réalisé cette année.

RAIDS Madagascar 2022 c'était : 5 étapes, 105 KM, 2000M de D+ du 23 octobre au 04 novembre.



La cinquième et dernière étape s'est tenue hier sur la merveilleuse île de Sainte Marie, au 01er novembre, soit 24km et 550m de D+. Trois départs étaient proposés:

- Distance coureurs : 24km et 550m de D+
- Distance longue marcheurs : 24km et 550m de D+
- Distance courte marcheurs : 12km et 500m de D+.

Pour cette boucle, 10 coureurs saint-mariens ont pris le départ aux côtés des 36 participants étrangers et quatre d'entre eux ont pris le devant du peloton pour finir les 24 km en 01h53.

L'ensemble des difficultés se concentraient sur les 12 derniers kilomètres avec : grosses côtes, singles, traversées de rizières et de cours d'eau sans oublier la chaleur écrasante présente dès le départ.

L'arrivée s'est faite au bout du ponton du Princesse Bora Lodge au milieu d'un décor de rêve.

La 4e édition du Raid Madagascar sera organisée dans l'Est de Madagascar en octobre 2023 !

Classement général féminin :

- 1° Sophie Bonnot
- 2° Mélanie Boudier
- 3° Iseult et Aude Escure

Classement général masculin :

- 1° Vincent Granier
- 2° Christophe Baffalie
- 3° Yannick Sorlet

Informations pour les Trails 2023 : direction@tsdmada.com - What's App : +261341544123 🐦

SOLIDARISSIMO 2022, MADAGASCAR INVITÉ D'HONNEUR

Madagascar a participé en qualité d'invité d'honneur, à la 13ème édition du SOLIDARISSIMO, à Colmar en Alsace, l'unique salon européen consacré au tourisme et à l'économie solidaire.

Il s'agit d'un grand rendez-vous destiné à la promotion du tourisme responsable et au respect des valeurs humaines; cette année tous les acteurs touristiques du monde entier sont invités à découvrir et redécouvrir la manière de "voyager autrement".

Un salon dans le salon !

En parallèle, le parc expo Colmar accueille également la 37ème édition du Salon International du Tourisme et des Voyages (SITV).

Une forte délégation conduite par le ministre du Tourisme était sur place pour ces 3 jours. 🐦





UNE SAISON, HAUTE EN SAUTS

La période de migration des baleines à bosse est un rendez-vous incontournable pour tous les passionnés et les touristes.

Nous pouvons dire de la saison baleinière 2022, qu'elle fut prodigieuse. Cétamada aura réuni des écovolontaires, accueillis par nos différents partenaires sur Sainte-Marie : Bora Dive, Lakana, Libertalia, Natoria Green Lodge et Villas de Vohilava. L'un d'eux était basé chez le Paradisier à Tuléar.

De Juin à Septembre 2022, l'association a pu répertorier : 449 observations et 1 282 baleines à bosse et dauphins observés et identifiés.

Notre membre d'honneur a eu l'occasion d'encadrer les sorties d'observation responsable de la mégafaune marine du 22 août dernier, en présence de son excellence Mr le Président de la République de Madagascar Andry Rajoelina, dans le cadre de sa 2e journée de visite officielle sur notre Île. Lors de ce safari baleines étaient également présents le Ministre du Tourisme et son équipe et d'autres représentants d'institutions et d'entités de la région et du pays.



Par une convention signée, Cétamada a été mandaté par le Ministère du Tourisme en 2013 pour être garant de l'application de la charte d'observation des mammifères marins, établie à partir de l'arrêté interministériel n°2083/2000 datant du 08 mars 2000. L'association s'est engagée pendant dix ans à vulgariser cette charte et cette convention a été renouvelée le 20 août 2022. Elle compte poursuivre la formations de guides et d'écovolontaires, garants du code de bonne conduite à bord des bateaux, pour des observations responsables en mer, et ce pour les dix prochaines années à venir. 🙌

SMS INSTAGRAMABLE À SOUHAIT

En octobre dernier, le couple d'origine portugaise Carla Mota et Rui Pinto, bloggeurs de "Viajar entre Viagens", ont fait escale sur l'île Sainte-Marie et l'île aux Nattes.

Le duo qui explore le monde entier, immortalise chaque étape de leur périple avec des vidéos (drône) et des photos flatteuses. Plusieurs de leurs publications datant de début à mi-septembre, sont dédiées à notre île. 🙌



festival des baleines

du 15 au 23 juillet 2023

Nosy Boraha

ÎLE SAINTE MARIE MADAGASCAR



Coeur du tourisme des
îles Vanille et de
l'Afrique du sud-est

Une île à part...

Les partenaires historiques du festival des baleines



www.festivaldesbaleines.com
festivaldesbaleines à madagascar





UNE PLANTATION DE VANILLE SUR NOSY NATO

Octobre à décembre marque la saison de pollinisation de la vanille à Madagascar, c'est pourquoi nous mettons en avant notre membre « Linda Plantation ».

2.000 pieds de vanilles, c'est le nombre à retenir lorsque l'on évoque cette plantation, qui se situe sur la paisible l'île aux Nattes.

En ce moment, chaque matin, Lionel et sa femme Linda ainsi que leur équipe, se chargent de polliniser des fleurs de vanilles, car dès midi, celles-ci se referment. Un (1) mois, c'est le temps nécessaire pour que la plante grandisse et atteigne sa taille normale. Quant à la prochaine récolte, ce sera en juillet prochain.



Linda Plantation c'est un lieu naturellement féérique, où les orchidées parfumées resplendent et dans laquelle des passionnés vous proposent une belle balade de plante en plante et de fleurs en fleur. Ils y appliquent une culture traditionnelle authentique à l'ancienne, sans aucun ajout de produits chimiques.

Ouverte tous les jours, la visite de la plantation est gratuite et il est préférable de venir le matin, au moment où ils pollinisent la vanille (durant la saison). Il est conseillé d'appeler avant de s'y rendre.

Ils proposent également un 'circuit Nosy Nato', afin que votre découverte s'étende à d'autres lieux merveilleux et à d'autres rencontres sympathiques. 🏹

Au Sud de l'île aux Nattes, +261327691339

→ LOCATION DE NOTRE SALLE DE CONFÉRENCE

Notre salle est à votre disposition, si vous souhaitez louer une salle meublée et équipée, pour vos réunions de travail, jusqu'à 30 personnes.

◆ 2 heures : 50.000 Ar

+ Vidéo projecteur : 10.000 Ar

◆ 1/2 journée : 85.000 Ar

+ Vidéo projecteur : 20.000 Ar

◆ 1 journée : 150.000 Ar

+ Vidéo projecteur : 30.000 Ar



◆ Location* du vidéo projecteur seul : 30.000 Ar 1/2j

*extérieure à l'office. Caution 20.000 Ar 🏹

MERCI MANDRISIKA

La quatrième vidéo promotionnelle de la destination Sainte-Marie est parue le 1er novembre dernier sur les réseaux sociaux. Elle promeut l'esprit d'aventure et incite les passionnés de photos et de sport à venir jusqu'à nous.

Vous pouvez visionner (en HD) les quatre (4) vidéos réalisées grâce au financement Mandrisika (Pic2), sur la chaîne officielle YouTube de l'Office du Tourisme de Sainte-Marie. 🏹



En plus de la carte topographique officielle de Sainte-Marie, éditée par Sary Tany et qui est à la vente auprès de l'office à 50.000 Ar, nous disposons d'une version simplifiée de la carte de l'île. Nous l'avons imprimée sur du papier simple -en format A3 avec les points essentiels du Nord au Sud. Elle est en distribution gratuite pour les touristes. 🏹

FORUM NATIONAL DES INVESTISSEMENTS

Les deux journées du Forum national des investissements pour l'émergence de Madagascar tenu au CCI Ivato, les 28 et 29 octobre 2022, ont été couronnées par la signature de six lettres d'intention avec des investisseurs nationaux et internationaux.

Les investisseurs ont marqué leur intérêt dans les infrastructures d'hébergement et la création de diverses attractions touristiques.



Une série de rencontres riches d'échanges, de partages et d'interventions, qui ont fait ce forum une réussite. Le ministère du Tourisme poursuit l'accompagnement des investisseurs privés dans la réalisation de leurs projets, et reste disposé au soutien de toutes initiatives en faveur du développement du tourisme dans la Grande île. 🇲🇵

Min Tour

LE SÉRAPIS

L'épave du Sérapis qui repose à 21 mètres de profondeur au large du port d'Ambodifotatra, est certainement celle que les plongeurs aiment le plus à contempler.

Ce superbe navire de guerre de la Royal Navy, armé de 44 canons, fut mis en service en 1779 et capturé durant la Guerre d'indépendance américaine par le capitaine John Paul Jones, considéré en son temps comme un pirate par les Britanniques, et le père de la Marine américaine.

Le Sérapis fut ensuite remis aux Français, alliés des insurgés, en 1780. Sillonnant l'océan Indien à la recherche de navires britanniques, le navire désormais sous commandement français sombre en 1781 à Sainte-Marie, après avoir pris feu suite à un accident de lanternes.

Découverte par des archéologues en 1999, l'épave dispose toujours de son ancre, de canons, de boulets et même de bouteilles de rhum.

En photos, un aperçu de la maquette réalisée par LE VILLAGE, qui nous ont fait part de leurs photos, destinées à illustrer la futur fiche détaillée du panneau sur le circuit Pirate Island, dédié au Sérapis. Merci à Cyril SALABERT pour cette collaboration.



C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le 15 novembre, la disparition de M. Henri Roger NATUREL, ancien Président de l'Office National du Tourisme de Madagascar et haut cadre d'Air Madagascar. Le C.A et les membres de l'OTSM présentent leurs sincères condoléances à la famille du défunt. 🇲🇵





LA CÔTE EST A DU TALENT !

Bon nombre ont apprécié la musique entraînante de nos clips promotionnels. Il faut dire que c'est une bande originale créée spécifiquement pour nos vidéos. À son origine, le jeune Melodio. C'est un enfant de l'île aux Nattes, du côté de son père. Lorsque nous avons demandé à l'équipe de Lartistsiky de proposer une identité sonore, ils ont aussitôt pensé à lui. Transcendés par notre slogan 'antsika jiaby, la série de montage et le mastering réalisés par Cassidi, ont en ému plus d'un.



À la base, celui qui adorait regarder les cartoons et autres mangas, prenait plaisir à dessiner. L'univers chargé qu'offrent les dessins animés, l'a poussé à explorer d'autres horizons. Sa curiosité l'incite dès 11 ans à faire corps avec la guitare, pour se retrouver à 12 ans, à jouer avec un groupe, son premier cabaret nocturne.

À l'adolescence, Melodio est repéré sur Tamatave par Dida, une figure emblématique du monde musical, révélateur des talents. C'est dans son studio qu'il s'est initié à plusieurs instruments, avant de s'essayer au logiciel d'édition audio. Il s'amuse alors à faire des beats avec sa bouche avant de les jouer en instrumental puis les mixer.

Vont s'enchaîner des rencontres autour de la musique urbaine et notamment celle avec Billy de 'Suprem 2.0' en 2017; ce dernier satisfait de la collaboration, le recommandera sans hésiter auprès de Big MJ. S'ensuivra d'autres personnalités musicales de renom comme 'Shyn'.

C'est au gré du vent, qu'il entame ses compositions d'une manière atypique, après avoir flâné plusieurs heures, à observer un paysage. Des séquences de rêveries qui provoquent en lui une inspiration profonde, éveillant tous ses sens et lui facilitant ainsi ses créations.

Avec une sonorité marquée par de l'afro et du trap, ses réalisations n'ont qu'une seule similarité : celle d'être singulière. Du haut de ses 24 ans, il songe à composer pour des artistes africains tels que Burna Boy et espère signer des œuvres aux couleurs de l'Afrique, alliées à du son 'melobeats' 100% malagasy. Nous lui souhaitons plein de succès. 🍷



LES MEMBRES DE L'OFFICE 2022

PAR ORDRE ALPHABÉTIQUE

ADVENTURE TOURS - AMORA HOTEL - ANALATSARA ECOLOGE - ANDREA MASSAGE - ASSOCIATION CÉTAMADA - ASSOCIATION RFDS - ASSOCIATION DINA MADA - AUGUSTIN GUIDE (CAP NATURE) - BABOO VILLAGE - BEACH CLUB - BEST IMMO - BLACK PEARL - BORA DIVE - BORAHAVILLAGE - CASE À NONO - CHEZ LALISE - CHEZ NATH - CHEZ ROZINA - CHEZ SAMSON - CHEZ SICA - CROISIERE DE OUF - EXCELLA - GASIKARA BE - GEORGE LOCATION - IDYLLE BEACH - IKOA LODGE - KALANGITA - LA BUVETTE - LA MARINA - LA TAVERNE DES PIRATES - LAKANA - LANDRY TUK TUK - LE BON ENDROIT - L'HERITAGE - LIBERTALIA - LINDA PLANTATION - MAISON BLANCHE - MANGROVE GOURMANDE - MANINGORY - NATIORA GREEN LODGE - PRINCESSE BORA LODGE & SPA - RALAY GUIDE - RANDO SAINTE MARIE - RENT 501 - RESIDENCE MONIQUE - ROBINSON LODGE - SAINTE-MARIE LODGE - SAMARIA LODGE - TIPANIERS LODGE - VANIVOLA - VILLA LES ORCHIDEES (CHEZ AGO) - VILLA PARADIS - VILLAS DEVOHILAVA - ZION STUDIO.

NBJF
ORGANISATION
COMMITTEE

PRÉSENTE

DU 07 AU 10 AVRIL 2023

1ÈRE ÉDITION

nosy boraha
JAZZ
festival

Niry RAVELOJAONA
+261 3207 022 98
niry@nosyjazzfestival.com

Haja RAVELOJAONA
+261 3205 650 45
hajaravelo@yahoo.fr

Nivo RAVELOJAONA
+261 3205 232 20
nivo@nosyjazzfestival.com